

## Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Spartageskarte Gemeinde

P241752

 Der Regierungsrat beschliesst, dass der Verkauf der Spartageskarte Gemeinde auf den 31. Dezember 2024 eingestellt wird.

## Begründung

Die Übernahme des Spartageskarten-Verkaufs durch Basel Tourismus im Jahr 2024 hat zu einem unerwartet hohen Arbeitsaufwand und zu Mehrkosten geführt. Der Regierungsrat ist der Meinung, dass alternative online buchbare Angebote wie die Spartickets der SBB eine hinreichende Abdeckung bieten und stellt den Verkauf der Spartageskarten auf Ende Jahr ein.

